

LA PARRILLA

1.- MEDIO FÍSICO

Está situada al sureste de la capital, dista 21 km. de la misma y 27 de la cabecera del C.R.A. Está comunicada por carretera con las poblaciones circundantes.

Situada a unos 854 m. de altitud, tiene al norte Tudela de Duero y Traspinedo; al sur Portillo y Camporredondo; al este Montemayor de Pililla y al oeste Aldeamayor de San Martín. Está comunicada con Valladolid por tres autobuses de línea diarios.

La Parrilla se encuentra situada en el páramo. Cuenta con un espacio recreativo, a unos 3 km. de la localidad, llamado "Fuente Mínguez". Cabe destacar la iglesia del siglo XVI y una ermita dedicada a San Francisco de San Miguel, originario de La Parrilla.

La población, alrededor de los 500 habitantes, está sufriendo un crecimiento vegetativo negativo, y la demanda educativa va disminuyendo también de forma paulatina.

2.- MEDIO SOCIAL, CULTURAL Y ECONÓMICO

Familias:

El nivel de instrucción de los padres/madres es, en general, de estudios básicos, aunque también hay familias con estudios de Bachiller y Superiores. Su nivel económico es medio. La edad media oscila entre 30-40 años.

La asistencia a reuniones escolares es buena, acudiendo a las mismas mayoritariamente las madres de alumnos/as. Hay A.M.P.A. del que forman parte casi la totalidad de los padres/madres de alumnos/as.

Localidad:

El principal recurso es la agricultura y la explotación del pinar. Hay en la localidad un almacén de distribución de productos variados y en cuanto a comercio y ocio se cuenta con farmacia, panadería, carnicería, y 3 bares.

La Parrilla cuenta con los siguientes servicios municipales:

- Biblioteca, situada en el Ayuntamiento.

- Local, al lado del Ayuntamiento, donde se realizan diferentes actividades:

fiesta en Carnaval, Navidad, fiestas de personas mayores, ensayos, gimnasia...

- Casa de Cultura para reuniones y otras actividades del A.M.P.A. En ella también se reúne la Asociación de Amas de Casa y la Sociedad de Cazadores.

- Hogar del jubilado.

- Piscinas municipales.

Durante el año se realizan una serie de actividades: en octubre se celebra la semana cultural de personas mayores con charlas, excursiones, y teatro.

Navidad y Carnaval con disfraces, canciones, teatro....

En junio se programa y desarrolla una semana cultural con talleres de pintura, excursiones...etc.

Los servicios sociales básicos se atienden según demanda, habitualmente a través del teléfono. Pertenecen al CEAS de Tudela de Duero.

Hay consultorio médico.

3.- EL CENTRO

Es de titularidad pública y pertenece al C.R.A. Ribera del Duero.

El colegio consta de un aula de educación infantil y otra de educación primaria, además de una tercera más pequeña para desdobles y un despacho que también se utiliza para apoyos educativos. Las aulas son amplias y luminosas. El patio no está en las condiciones más favorables.

El estado de conservación del edificio presenta algunas deficiencias.

El mobiliario es suficiente y en estado aceptable. Se dispone de bibliotecas de aula y hay equipos informáticos.

En este curso 2019-20 hay 11 alumnos y alumnas matriculados, 5 de infantil y 6 de primaria. Están distribuidos en dos aulas, la primera para el alumnado de infantil y 1º de primaria, la segunda para el alumnado de 3º a 6º.

En las siguientes imágenes se puede ver el exterior del edificio, así como las aulas de infantil y primaria respectivamente.



Exterior del edificio del colegio



Aula de infantil



Aula de primaria